

FEUILLETON

DES MELANGES RELIGIEUX.

VOL. 1.

MONTREAL, 7 JANVIER 1842.

No 1.

NOUVELLES DIVERSES.

ANGLETERRE.—On voit par les journaux de Londres qu'il devait y avoir des commutations et remises de sentence parmi les voleurs et escrocs de la Métropole, à l'occasion de la naissance du Duc de Cornwall.

—Les Anglais viennent d'obtenir du gouvernement péruvien la cession de Chinca, île stérile et en apparence de peu de valeur, mais dont le sol est couvert d'une couche épaisse de matière sèche, d'odeur forte, de couleur jaunâtre, appelée *huano*, qui est un engrais précieux et que des bâtimens exportent en Angleterre où cette matière se vend à un prix élevé.

—On assure qu'un traité de commerce vient d'être signé entre l'Angleterre et l'Espagne.

—On parle du 25 janvier comme le jour où doit s'assembler le Parlement Britannique.

—A l'occasion de la naissance de l'héritier présomptif de la couronne d'Angleterre, il a été nommé 21 amiraux, 22 vice-amiraux, 40 contre-amiraux, 50 capitaines de vaisseaux, 50 *commanders* et 50 lieutenans. Parmi ces promotions, nous remarquons celles de Son Excellence Sir Richard Downes Jackson et de Sir James McDonell qui sont élevés aux grades de lieutenants-généraux.

—On dit que le jeune prince ne sera baptisé qu'après la réunion du Parlement.

IRLANDE.—Tous les prélats catholiques de l'Irlande se sont réunis à Dublin en synode solennel, au milieu du mois dernier.

Conformément à une de leurs résolutions, qui tend à obtenir pour le collège de Maynooth, une allocation plus élevée, une députation déléguée par ce vénérable corps, s'est rendue chez le lord Lieutenant d'Irlande. le comte de Grey. pour le prier de faire parvenir, au gouvernement anglais, la demande des évêques catholiques. La députation a reçu du vice-roi l'accueil le plus bienveillant ; Son Excellence a promis de transmettre la pétition au ministère anglais, et de l'appuyer de son approbation.

—Le collège catholique de Maynooth ne peut recevoir aujourd'hui que 250 étudiants. Ce nombre est bien restreint, si l'on observe que c'est l'unique séminaire ecclésiastique de l'Irlande. Les évêques ont décidé, dans le synode qu'ils viennent de tenir à Dublin, qu'une pétition serait adressée au gouvernement dans le but d'obtenir une allocation qui permet à l'établissement de faire les dépenses nécessaires à l'entretien de 500 élèves.